

Zufrieden mit dem 5. Rang in Savognin



Auf der letztjährigen SM Strecke in Savognin fand ein weiterer Lauf des Swissspowercups statt. Mit von der Partie waren zahlreiche Topfahrer wie Absalon, Hermida, Paraud und alle Schweizer Topfahrer. Durch diese Besetzung ging es auch gleich zur Sache. Auf den ersten zwei Runden musste ich schauen, dass ich mit der Spitzengruppe mithalten konnte und musste teilweise auch ein kleines Loch nach vorne aufgehen lassen. In der dritten Runde übernahm ich dann mal die Führung, damit ich einen angenehmen Rhythmus fahren konnte. Nach dem steilen Aufstieg zur Kirche sah ich, dass sehr viele abreißen lassen mussten.



Das gab mir nochmals Motivation und ich versuchte nochmals zu beschleunigen. In diesem Zeitpunkt hatten sich Absalon, Hermida und Moos bereits von uns abgesetzt. Zusammen mit Lukas Flückiger und Peraud fuhr ich die nächsten Runden. Nach weiteren Tempoverschärfungen verlor zuerst Lukas und dann ich den Kontakt zu Peraud. Von nun an musste ich die Runden alleine drehen. In den letzten zwei Runden war zwar mein Gemütszustand nicht mehr der beste, aber ich merkte, dass Moos immer weiter nach hinten fiel. Da wollte ich nochmals versuchen ihn einzuholen, aber im Ziel fehlten mit noch 15 Sekunden. Als fünfter bin ich sehr zufrieden, denn die Beine waren sehr gut und ich brachte richtigen Druck auf die Pedalen.

Nun mache ich eine kurze Pause um mich von der ersten Saisonhälfte zu erholen. Doch dann geht es gleich weiter mit der Vorbereitung für die Europameisterschaft.

[Rangliste](#)

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:
18:32:00 17.06.2007 von *Martin Gujan*

